
小規模多機能ホーム 福ちゃんの家 

平成 28年度第５回運営推進会議 

 

開催日時  平成２９年１月１４日（土） １４：００~１５：１５ 

開催場所  福ちゃんの家 ２階コミュニティルーム 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．事業所の登録状況（平成２９年１月１４日現在）         （単位：人） 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男 性 ３ ０ ３ １ １ １ ０ 

女 性 １ １ ３ ３ ３ ２ ０ 

合 計 ４ １ ６ ４ ４ ３ ０ 

登録者数２３名 平均介護度２．２４  ※1 要支援者は含めず  ※2 １名認定中 

 氏 名 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様 

民生委員 渡邊 牧子 様 

七郷地域包括支援センター所長 矢野 直美 様 

すず薬局六丁の目店 薬剤師 柳  利樹  様 

すず薬局六丁の目店 山内 貴裕 様 

堀田 修クリニック 事務長 大山 道雄 様 

福ちゃんの家 代表 福井 大輔 

福ちゃんの家 管理者 曽根 充啓 
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２．事業所の事故報告（2016年 11月 12日～2017年 1月 13日まで） 

ご利用者様へのサービス提供中に起きた事故について報告します。 

事故項目 件 数（件） 詳    細 

転倒・転落 ０  

誤飲・誤嚥 ０  

切 傷 等 ０  

そ の 他 ０  

車 輌 ０  

 

 

３．活動報告 

ご希望等伺いながら、個別に外出を積極的におこなっております。以下は事業所とし

ての取り組みになります。 

11月 28日～30日  

七郷中学校の 2年生 3名の職場体験実施。昨年同様、座学や車いすの使い方やベッ

ドメイキング、利用者さんとの交流と一通り実施しております。事故なく 3日間の実

習を修了しています。   

12月 21日 22日   

クリスマスランチ会。荒井堀口にあるイタリア厨房マデーニさんにて 2日間に分け

て、希望された 14 名の利用者さんが参加。利用者さんのご親戚が経営しているお店

ということもあり、和気あいあいと、いつもと違った雰囲気での食事を楽しみました。 

  12月 31日     

泊まり及び独居の利用者さん２名と参加可能なスタッフ、その子供たちで、15名ほ

どでプチ忘年会を実施。利用者さんのリクエストを聞いて料理を準備し、良い年越し

になったかと思います。 

  1月 1日   

通いの利用者さんにて七郷神社に初詣を実施しました。 

 

 

４．事例報告 

Yさん（女性・要介護４）前回の事例の方 

病院からの退院後から、利用開始。ご家族も夜間介護に不安有り。病院からは立ち上

がりやポータブルトイレ等への移乗は不可との申し送りあり。 

12月 26日に完成したご自宅へ戻られる。身体機能（ADL）も改善しており、夜間ポー

タブルトイレ使うことなく、ベッドから車いすにご自身で移乗し、トイレを使われてい

る。本人も「病院で寝たきりって言われたのに、こうして今出来ていることがうれしい！」

と笑顔でスタッフにおっしゃる。 

 

Oさん（女性・要介護４）前回の事例の方 

荒井南市営住宅に住んでおり、左手首を骨折し、入院。七郷地域包括支援センターか

ら紹介で１０月３０日退院時より利用開始。認定中であったが、要介護４で判定が出る。



土日はサービス利用なく、旦那様が介助されているが、飲食がほとんどできていない様

子。1 月 3 日通い時に、意識喪失、血圧低下等あり、救急車を呼び対応する。検査の結

果、異状なく脱水状態かとのこと。1 月 9 日も通いに来てから体調変化見られました。

今後も旦那様と話をしながら土日のケアの方針を立てていきたいと思います。 

 

 

５．代表より報告 

現在、登録利用者は 23 名となりました。うち 2 名が入院中で、長引くようであれば、1

月末時点でサービス一時中止をご家族様と話し合う予定。その他具体的に利用したいとい

うご相談が 3件あります。スタッフ状況を鑑みて、1名の派遣社員の 3月末までの受け入れ

を検討中。4月からは 3名の入職が内定しており、人員的には全く問題ない状況になる見込

みです。 

1月 24日（火）18：30より若林区中央市民センターに於いて、若林・太白区の 5つの小

規模多機能事業所合同で、事例発表等の公開勉強会を実施予定。病院関係者や居宅介護支援

事業所、他事業者向けに、小規模多機能サービスの啓蒙やケアの質の向上を目的として開催

します。 

1月 25日（水）13：30より荒井御散田にあるオーサムカフェさんに於いて、認知症カフ

ェ、つむぐカフェ七郷を実施予定。七郷地域包括支援センターさんと荒井広瀬の福祉委員 3

名の方々と企画し、初開催となります。来年度以降に本格的に実施していくため、試験的に

実施します。すず薬局の山内さんに薬等の講話をいただき、参加者の皆さんとのつながりを

作っていきたいと考えています。 

 

 

６．委員の皆さまより 

堀江町内会長 

   民生委員は、8名退職し、9名の入職があった。現在 24名で活動しているが、5名は

不足している状況。荒井南地区では、12月 16日に町内会発足したが、民生委員の人手

不足のため、欠員している。下荒井町内は、民生委員 1名増。今後運営推進会議にも出

席し、連携を図りたい。 

 

 七郷地域包括支援センター 矢野所長 

  小規模多機能サービスならではの事例が出てきている。退院から在宅介護への移行準

備がままならない事例もあり、迅速に受入対応してもらい感謝している、七郷地区は新

しい町なので、地図もなく訪問することも大変ケースも多い。引き続き、情報共有しな

がら対応していきたい。 

 


